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CORRAL DE ALMAGUER 

Cuatro ·candidaturas 
para las municipales 

LA TORRE DE ESTEBAN 

HAMBRAN 

Antonio López: 
Un candidato frustrado 

Para ocupar la alcaldía y los otros 12 escaños de conceja
les 60 son los candidatos, pertenecientes a cuatro candidatu
ras', en rélación a los comicios municipales del próximo 8 de 
mayo. Las candidaturas presentadas son: PSOE, coalición 
AP-PDP-UL, PDL y P(E. 

El partido actualmente eri el 
poder, PSOE, después de muchas 
vicisitudes ha logrado reunir una 
candidatura donde predomina la 
juventud. Su número uno es Gre
gorio García-Lajara, presentado 
como independiente, tiene 25 
años, es panadero de profesión y 
ha cursado estudios de bachiller 
elemental. Es persona conocida 
entre la juventud sobre todo, go
zando del beneplácito de este sec
tor. Señalemos como curiosidad 
que, 'de los dos concejales socialis
tas en el actual Ayuntamiento, no 
repite ninguno. 

En la candidatura aliancista el 
número uno es el actual alcalde y 
diputado provincial Ramón Mar
tínez Lominchar, perteneciente 

otrora a la fenecida UCD. Tiene 
42 años y es promotor dentro de 
la construcción. Al quedarse sin 
partido se especuló con su pase_al 
PDL; lo cierto es que se afilió 
como muchos otros compañeros 
de Diputación al PDP. Es un 
hombre, pues, con experiencia 
municipal con el cual se han con
seguido muchos logros, aunque al 
decir de algunos podía y debía ha-
berse hecho más. · 

El cabeza de lista del PDL es un 
bodeguero jubilado por enferme
dad que en las dos últimas legisla
turas ha sido concejal 
actualmente lo es por Coalición 
Democrática-. Nos referimos a 
Julián García-Gaseo. Suponemos 
que por eso que se llama política 

de partido se ha visto apartado de 
su verdadero espectro político y, 
para no perder comba, suscribió 
ficha a última hora por el partido 
de Garrigues. 

El hombre que nos queda es 
Miguel García-Arroba Molero, 
de 32 años, profesor de EGB en la 
enseñanza pública, secretario lo
cal del partido y candidato a dipu
tado provincial. Actualmente es 
teniente de alcalde, siendo uno de 
los concejales que más se ha dis
tinguido en estos cuatro años por 
conseguir cosas positivas para su 
pueblo. 

Por último, para que se hagan 
una idea de lo que puede suceder 
el 8 de mayo les diremos la com
posición actual del Ayuntamien
to: cinco concejales de UCD, dos 

.del PSOE, dos del PCE, dos inde
pendientes, uno -de Fuerza Nueva 
y otro d~ Coalición Democrática. 
Esto fue, claro, el resultado de 
bace cuatroaño.s. 

Antonio López, concejal por el 
PSOE en la corporación actual, 
sale al paso del contenido de la 
crónica «Polémica entre dos con
cejales para encabezar la candida
tura del PSOE» publicada por 
«Ya» de Toledo con fecha 
l 0-4-83. En declaraciones a este 
corresponsal acusa a Paco Ortiz, 
secretario de organización de di
cho partido, de hacer demagogia. 
De Narciso Pinto, el otro concejal 
socialista y número uno del PSOE 
para las próximas municipales, 
afirma su mérito como persona 
pero niega su capacidad como po
lítico. 

A Antonio López, Tito como 
todos le. llaman, no le fue acepta-

Toledo. Aún estoy esperando la 
respuesta. Lo único que han he
cho ha sido designar una candida
tura a dedo, algo impropio de la 
línea socialista» añade con cierta 
desilusión. 

Tito se siente dañado en sus 
ideas políticas, está algo decepcio
nado «el tratar de elaborar una 
candidatura fue porque Narciso 
nos manifestó a los socialistas to
rreños que no quería seguir. Para 
mí era obligación el tratar de estar 
otros cuatro años. Jamás me he 
dejado llevar por el protagonismo 
y puedo demostrar que mi gestión 
en el Ayuntamiento ha sido socia
lista y humana>>. Añade, como re
cordando «las ideas políticas van 

TRANQUILIDAD EN EL ULTIMO 
PLENO DE LA DIPUTACl.ON 

Con la aprobación por unani
midad de todos los puntos incluí~ 
dos en el orden del día, celebro el 
Pleno Ordin~rio la Diputación 
Provincial de Toledo, el pasado 

- sábado día 23. Ultimo pleno que 
celebró antes de que la actual cor
poraciém entrase ·en funciones, 
cosa que ha ocurrido hoy martes. 
Las intervenciones fueron escasas 
y no se debatió ningún punto en 
concreto, a pesar de que eran bas
tante numerosos. Por éHo, puede 
decirse que la tranquilidad y la ra
pidez fueron las que marcaron la 
tónica de esta sesión ordinaria. 

En el punto cuatfo,. Informa
ción de la Presidencia, . el señor 
García Cobacho manifestó el pé- . 
.;ame·a dos diputados, José María 

Manzanares y Francisco de la 
Poza, para que constase en acta al 
igual que trabajos realizados en 
las Jornadas sobre ahorro de ener
gía que, organizadas por la Dipu
tación, se han venido desarrollan
do durante los 'días del 18 al 22 en 
distintas poblaciones d ela pro
vincia. Las aprobaciones por una
nimidad de la corporación se fue
ron sucediendo a lo largo de la se
sión y en el punto 14 del orden del 
día, aportación de la Diputación 
al Plan de Electrificación Rural 
de la Comarca de Acción Especial 
de· 1a Jara, por un importe de 
15.000.000 de pesetas, con cargo 
al Presupuesto de Inversiones, in
tervino el diputado socialista, Na
zario Prado. Proponía que; de al-

guna manera, se hiciese el contra
to de las obras por la propia 
Diputación, al aportar el cincuen
ta pqr ciento del total, siendo con
testado por el Presidente que las 
obras llevan contratadas desde el 
año 82. . 

Sobre el proyecto de obras en 
caminos vecinales, intervino el 
Diputado, Marcelino Casas pro
poniendo suprimir alguno de 
ellos y añadir el del acceso al Cen
tro de Disminuidos Psíquicos de 
Navahermosa y al Hospital Pro
vincial de To ledo, siendo aproba
do por unanimidad. Asimismo, se 
aprobó un proyecto de ampliacio
nes en el Castillo de San Servan
do, por vaforde cinco millones de 
pesetas. -

·da la candidatura que presentó 
para las municipales. El comité 
electoral provincial del PSOE de 

-Toledo se decidió por la opción 
que presentaba el Sr. Pinto. Un 
portavoz del partido nos comentó 
en su día que eligieron la lista en
cabezada por el concejal que a su 
juicio ejerció mejor labor en estos 
cuatro años. 

«No sé en qué hechos se habrán 
basado para asegurar que la mejor 
gestión ha sido la de mi compañe
ro Narciso» nos comentaba Tito 
con mucha tranquilidad mientras 
saboreaba su eterno cigarro puro. 
«Yo pedí personalmente a Paco 
Ortiz un encuentro entre él, Nar-
ciso y yo en la sedé del partido en 

dentro de la persona y no en una 
cuota o en un carnet. Y esto se lo 
digo al Sr. Ortiz». 

Terminando la conversación 
Tito nos comenta que el día 8 de 
mayo se sabrá quién tiene razón, 
aunque está convencido que para 
los socialistas torreños no será 
nada triunfal. «Yo a Narciso no le 
quito su mérito como persona 
pero como político me recuerda a 
una canción de Víctor Jara "Ni 
chicha ni limoná", y absorbe una 
buena bocanada de humo de su 
·inseparable compañero de soledac 
des, mientras piensa que tendrá 
que esperar cuatro largos años 
para seguir luchando. 
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Mas de 20· años· 
al servicio de Toledo 
Los mejores precios 
Las rf!e}otes· ofertas 
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TOLEDO 

A1r4a.,d• Badln 

e Instrumental quirúrgico nacional y extranjero 
e Equipamiento de hospitales 
• Especialidad en el montaje de.clínicas rurales 
e . Equipos de rayos· X 
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• . Amplias facilidades de pago. 
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